

Son épouse:

Liliane **Matthey-Tièche**, au Mont-sur-Lausanne;

Ses enfants:

Jean-Michel et Jacotte **Matthey**, Claudine et Laurent **Dépraz**,

Pierre-Alain et Fadila **Matthey**;

Ses petits-enfants:

Leilla et Patrick, Samuel, Cédric et Justine, Gaëtan et Claude-Caroline,

Malik, Yasmina;

Ses arrière-petits-enfants: Gabin et Noa;

Son frère, ses sœurs, ses belles-sœurs, et leurs familles;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Etienne MATTHEY

enlevé à leur tendre affection le 13 juillet 2009, dans sa 88e année.

Selon son désir, l'incinération a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie particulièrement tout le personnel du CUTR Sylvana, à Epalinges, pour sa gentillesse et son dévouement.

Maintenant tes mains actives reposent.

Soucis, combat, douleurs sont finis.

Sois remercié pour ta bonté,

ton amour et tant d'autres choses.

Un tournant, une croix... voilà

toute la vie. Nous marchons

sans savoir ce qu'apporte demain.

Mais au pied de la croix,

qui s'agenouille et prie,

peut s'en aller sans crainte

au tournant du chemin.

Adresse de la famille:

Liliane Matthey, chemin de Fontanney 42, 1052 **Le Mont-sur-Lausanne.**